



学校だより

令和6年
8・9月号

<https://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 菊谷 徳洋

“熱い”夏

年々暑くなってきていた夏、今年はさらに暑くなり、体調管理がたいへんだったのではないのでしょうか。そんな中、台風10号の今後の進路が気になります。先週末は、我が家だけではなく実家にも行き、改めて台風対策をしてきました。

この夏は、“熱く”なることがたくさんありました。日本選手団が金メダル数・メダル総数で、海外で開かれた大会での最多数を更新したパリオリンピック。甲子園球場開場100周年の節目の大会、京都国際高校が初優勝した高校野球。この他にも、スポーツだけではなく、様々なイベント等も開催されており、私も少しだけそのような機会に触れることができました。その中で、印象に残っている言葉をお伝えしたいと思います。

「努力したとしても、報われるとは限らない。

しかし、努力しなければ報われることはない。」

この夏の高校野球の選手宣誓を行った智弁和歌山高校主将辻選手の言葉です。プロ野球や大リーグで活躍したイチロー選手から授かった言葉だそうです。この言葉の後、辻選手は次のように続けました。「この言葉に励まされ、僕はここに立つことができました。そして、これからもこの言葉を胸に、最後まで戦い抜いていきます。」きっと、つらく逃げ出したくなるような厳しい練習をされていたと思います。しかし、この言葉を胸に、自分を信じて努力を続け、つかみ取った甲子園への切符。その姿は、本当に素晴らしいと思います。彼よりも40歳近く年上である私ですが、この言葉にたいへん力をもらいました。高校3年生とは思えないとても素晴らしい選手宣誓でした。

「シーズンのはじめは本当に誰が味方かわからなかったですけど、

でも、ちゃんとずっと味方してくれる人がいて、すごくありがたいです。」

パリオリンピック陸上女子やり投げで金メダルを獲得した北口榛花選手の競技直後のインタビューでの言葉です。世界のトップを走り続けながらも、とても孤独な思いをされていたのだなと思いました。良い結果を出せることばかりではないでしょうし、いろいろな試行錯誤もあったのでしょう。そして周囲の人の言葉を信じられなくなってしまったのでしょうか。しかし、その中でも味方の存在に気づき、ずっと味方でいてくれるのだとわかり、改めて頑張ることができたのでしょう。私自身、この言葉を聞いて、味方だと思ってもらえるような存在でありたい、学校としてもそう思ってもらえる学校でありたいと思いました。

8・9月の行事予定

月	火	水	木	金
			8/29 始業式 大掃除 4校時終了後下校	30 4校時終了後下校
9/2 給食開始 夏休み作品展 (児童鑑賞日) 定時退勤日 SC	3 夏休み作品展 (保護者鑑賞日)	4 身体測定(6年) 委員会活動	5 身体測定(5年) 代表委員会	6 身体測定(4年) 校外児童会
9 身体測定(3年) 放課後学習(低) 定時退勤日	10 身体測定(2年)	11 身体測定(1年)	12 放課後学習(高)	13
16 敬老の日	17 朝会 SC	18 クラブ活動	19	20
23 振替休日	24	25 月曜時間割	26	27 5校時終了後下校 (職員研修のため)
30 SC 定時退勤日	SC・・・スクールカウンセラー来校日			

10月の行事予定

9日(水) 連合体育大会(6年) 22日(火) 連合体育大会予備日

12日(土) 体育大会 13日(日) 体育大会予備日(1) 15日(火) 体育大会予備日(2)

※代休日や雨天延期の詳細は、別に配布する「令和6年度体育大会について(ご案内)」をご覧ください。

31日(木) 就学時健診

浜田小学校 HP ⇒⇒⇒⇒

